



## Sortie 3e sur le thème de la 1ère Guerre Mondiale

publié le 08/10/2018

Travail en interdisciplinarité : histoire, arts plastiques, français

Les élèves de 3A et 3D se sont rendus à Angoulême pour travailler sur la Première Guerre Mondiale, les jeudi 20 et mardi 25 septembre.

Le matin, les élèves ont travaillé aux archives départementales sur des cahiers tenus par les instituteurs charentais pendant la Grande Guerre. Un questionnaire a servi de support à ces recherches et a permis aux collégiens de rattacher

de façon concrète le cours d'histoire à l'histoire de la Charente. Quatre thèmes ont été abordés : la mobilisation, des lettres de Poilus, l'économie agricole et la participation de l'école à la Défense Nationale.

Par la suite, lors de la visite des archives, les élèves ont pu vivre une expérience unique grâce un casque audio permettant une immersion sonore totale : écouter la lecture d'une lettre de Poilu avec en fond sonore tout ce qu'un soldat entendait lors des attaques.

Après le repas pris au collège Anatole France, l'après-midi fut occupée par un atelier de deux heures au Musée de la bande dessinée. L'objectif était de réaliser un strip de quatre cases rendant compte du travail de groupe du matin.

Ces strips seront peaufinés en cours d'arts plastiques. Ces travaux seront reliés et imprimés par les services des Archives départementales puis remis à chacun des élèves. Par ailleurs, en français, un travail sur des textes autobiographiques liés à la 1ère Guerre Mondiale a été effectué.

Cette sortie fut financée par le Conseil Départemental, dans le cadre de l'opération " **Collège et Patrimoine**".

### Portfolio

